

An den Gemeinderat

Bekanntgabe in der Gemeinderatssitzung am 09.02.2023

**Stellungnahme zur Anregung aus der Gemeinderatssitzung vom 15.12.2022 bezüglich der angespannten Verkehrssituation bei der Goetheschule**

An allen Rheinfelder Schulen und Kindertageseinrichtungen finden regelmäßig sog. Schulkontrollen statt.

Bei den Schulkontrollen werden die Verkehrsteilnehmer durch den Gemeindevollzugsdienst, den kommunalen Ordnungsdienst oder auch die Polizei wenn möglich, direkt auf die geltenden Verkehrsregeln z.B. Parken im Haltverbot o.ä hingewiesen.

Zudem werden an allen Schulen Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt.

Die Geschwindigkeitsmessungen im Bereich der Goetheschule haben keine gravierenden Geschwindigkeitsverstöße ergeben, sodass hier kein Handlungsbedarf besteht.

gez. Trautmann